

Conductora protagonizó peligrosa acción en las calles de Punta Arenas

Disponen internación en psiquiatría de mujer que manejó contra el tránsito en pleno centro

● Se trata de la misma mujer que en mayo del año pasado fue intensamente buscada en el Faro San Isidro, al sur de Punta Arenas.

Policial

policial@elpinguino.com

Ayer en la tarde, personal de Carabineros materializó en conjunto con el SAMU la internación de una mujer adulta, quien durante los últimos días generó una serie de situaciones que la pusieron en riesgo tanto a ella como a terceros.

El primero de los hechos ocurrió el martes cuando la mujer manejó en contra del sentido de tránsito por Plaza Muñoz Gamero, desde 21 de Mayo hasta José Nogueira. Desde el municipio se indi-

có que los funcionarios de Seguridad Pública acudieron de manera inmediata al sector, procediendo a fiscalizar y a cursar dos infracciones a la Ley del Tránsito. Al llegar Carabineros a calle José Nogueira 1238, donde era fiscalizada, la conductora se dio a la fuga, no respetando la luz roja del semáforo en la intersección de las calles José Nogueira con Balmaceda. Al día siguiente, realizó la misma temeraria acción. Esta vez en la Avenida España.

La protagonista de este hecho se hizo conocida a nivel nacional en mayo del año

pasado, luego de una denuncia por presunta desgracia que la daba por desaparecida en el sector del Faro San Isidro, al sur de Punta Arenas. Tras una intensa búsqueda apareció sana y salva junto a su perro a orillas de la playa.

En cuanto a lo sucedido esta semana, Carabineros informó que la Seremi de Salud y la Coordinadora de Seguridad abordaron la situación y determinaron que por el estado de esta persona se hacía necesaria su intervención e internación en la unidad de psiquiatría del Hospital Clínico de Magallanes.



Las imágenes del vehículo en contra del tránsito en las calles de Punta Arenas se hicieron virales en las redes sociales.